



Lebenswertes Lieboch für uns, für unsere Kinder und Enkelkinder

Was haben wir unserem Versprechen?

Lieboch wächst! Neuer Wohnraum und einige Industriebetriebe werden geschaffen. Der Traum vieler Menschen nach einem Leben außerhalb der Stadt rufen an einer naturnahen Umwelt geht in Erfüllung. Aber: derartige Wachstum, sehr unemotionaler Verlust von natürlichem Lebensraum für Fauna und Flora nach sich, der durch Nachkriegsgrünungen und langsam wieder wachsende Grünzonen nicht angedeutet kompensiert werden kann. In Zeiten des akuten Klimawandels verschärft sich dieser Konflikt durch seine unmittelbaren Auswirkungen auf das Klima: im versiegelten Siedlungs-, Industrieareal, Straßenbereich und ungenutzten beschatteten öffentlichen Flächen.

Der ursprüngliche Umgang mit unserem natürlichen Lebensraum und insbesondere der Erhalt vorhandener natürlicher Flächen sowie die Schaffung neuer ist deshalb eine Verpflichtung aus selbst und vor allem unseren Kindern und Enkelkindern gegenüber. Uns ist gerecht zu werden, wobei wir gemeinsam mit der Bevölkerung und mit den Gemeindevorstehern bestehende Naturschutzgebiete und -flächen sowie den möglichen Lösungen für umweltfreundliche Gestaltung aller z.B. an Parkplätzen, Straßen, Schulhöfen, in Siedlungsarealen u.a. je nach Siedlungsform erörtern. Wir möchten in sinnvollen Entscheidungsfeldern für ein qualitativ hochwertiges und sicheres Zusammenleben im Sinne unserer Versprechungen beitragen und bei Umsetzung der Gemeinde unterstützen sowie bei dessen Kontrolle nach Lösungen suchen.

Was ist unsere Schreckensbotschaft?

Wir brauchen Maßnahmen zur Abschwächung der ökologisch negativen Folgen eines extensiven Siedlungswachstums unter den Bedingungen des Klimawandels durch Bewahrung bestehender Ökosysteme.

Ein Schwerpunkt muss die Sicherung sowie die Wiederherstellung von Grün- und Freizeitanlagen mit schattenspendendem Baumbestand sein.

Wir müssen intensive Bodenversiegelung vermeiden und geringwertig und wenig schattenspendende Flächen & Areale ersetzen.

Die Verkehr auf den Straßen durch Lieboch nimmt zu. Wir brauchen Maßnahmen zur Beruhigung und Verringerung des Verkehrsgeschwindigkeiten zur Erhöhung der Sicherheit und zur Verbesserung der Luftqualität.

Wie können Sie uns dabei helfen?

Werden sie Mitglied unseres Vereins. Damit unterstützen sie uns und zeigen, dass ihnen ein LEBENSWERTES LIEBOCH wichtig ist.

Wie sind unsere aktuellen Pläne?

Wir möchten das im Mündungsgebiet zur Kanalschleife durch radklimatisch geschützten Biotop des Liebochbaches so schnell und so gut wie möglich wiederherstellen.

Wir streben eine Lösung bei der Gestaltung des neuen Sportplatzes an, bei der der Schutz der wertvollen Naturschutzgebiete des Anlagengrunds nicht vernachlässigt werden und umfängliche Begrünung der öffentlichen Fläche Lieboch sowie der u.a. Baugebietes umgeben neuer Siedlungs- und der als Freizeit- und Erholungsflächen und Freizeitanlagen schattenspendenden Bäume an und möchten sich dazu beitragen. Wir unterstützen den Gemeinderat dabei, Tempo 30 in Teilbereichen auf der Parkstraße + Hagenhofstraße nach umzusetzen.

Lebenswertes Lieboch für uns, für unsere Kinder und Enkelkinder

in LIEBOCH

Danke an ALLE die dabei waren und an die, die sich um unsere Umwelt kümmern!

2024